
Priolo. A Palermo blitz sul
progetto Spartacus del Ciapi.
Ortisi: "Noi estranei"
Spartacus è il progetto gestito dal Ciapi di Priolo su cui la
Guardia di Finanza ha deciso di vederci chiaro. Due giorni fa
le fiamme gialle si sono recate nei locali dell’assessorato
regionale alla Formazione professionale a Palermo. Insieme a
personale  della  Corte  dei  Conti  avrebbero  interrogato
dipendenti e dirigenti regionali. Il progetto è finanziato con
risorse  del  Piano  di  azione  e  coesione.  Il  personale   è
formato da dipendenti degli enti di formazione rimasti senza
lavoro dopo la chiusura degli sportelli multifunzionali dei
centri per l’impiego, dove svolgevano attività di orientamento
per disoccupati. Sono circa un centinaio i dipendenti del
progetto utilizzati negli uffici del dipartimento regionale
formazione dove tra le cose svolgano attività di gestione e
controllo di progetti finanziati agli enti di formazione. Il
presidente del Ciapi di Priolo, Egidio Ortisi, sottolinea come
la sede siracusana non sia stata toccata dal blitz. E precisa:
“ci limitiamo a mettere in atto le disposizioni che arrivavano
dagli assessorati regionali anche nel caso del Il progetto
Spartacus. Il Ciapi di Priolo è estraneo al blitz”.
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Siracusa. Cimitero off limits
per  i  disabili,  niente
scivoli e rampe di accesso
Cimitero  inaccessibile  ai  disabili.  Un’impresa  impossibile,
per  chi  ha  difficoltà  di  deambulazione,  l’  ingresso  alla
palazzina B. Per raggiungere il piano superiore, infatti,  è
necessario utilizzare le scale, prive di scivoli che abbattano
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le barriere architettoniche. “Soltanto chi è accompagnato da
gente volenterosa- protesta un lettore di SiracusaOggi.it – ha
la  possibilità  di  fare  visita  ai  propri  defunti.
Inaccettabile, soprattutto se si considera che si tratta di
edifici di recente costruzione. I cittadini meno fortunati si
trovano  costretti  a  subire  un’umiliazione  e  spesso
preferiscono rinunciare e tornare a casa con un comprensibile
senso di frustrazione”.

Priolo. Le fiamme distruggono
un  chiosco  in  piazza
Nassiriya
Chiosco a fuoco in piazza Nassriya, a Priolo. La segnalazione
al centralino dei Vigili del Fuoco è arrivata pochi minuti
prima delle 7 di questa mattina. Una volta sul posto, hanno
provveduto  a  spegnere  le  fiamme  che  avevano  attaccato  la
struttura. Notevoli i danni. Non sono stati rilevati elementi
per  una  certa  individuazione  delle  cause.  Non  è  comunque
esclusa  la  pista  del  gesto  intimidatorio  diretto  al
commerciante.
(foto: da facebook)
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rimosse a metà, dalla strada
fuoriescono barre filettate
Via le postazioni Go Bike da piazza San Giovanni, ma l’impresa
“dimentica”  le  piastre  e  i  tirafondi  costituiti  da  barre
filettate che fuoriescono per almeno 10 centimetri dal piano
stradale. Un pericolo per gli automobilisti , i conducenti di
mezzi a due ruote, ma anche per i pedoni, che potrebbero
incorrere  in  qualche  spiacevole  incidente.  Secondo  alcune
segnalazioni,  ieri  pomeriggio,  intorno  alle  18,30,  chi
gestisce il servizio avrebbe rimosso le postazioni, con i
supporti  e  i  cavidotti  elettrici,  lasciando  il  resto  sul
posto.Nulla che potesse indicare l’area “di cantiere”, che
fossero “funghi” o un qualsiasi altro tipo di delimitazione
della zona, per garantire la sicurezza stradale.

Siracusa.  I  "Trìtoni
Inquieti"  al  concorso  "Il
Garda in Coro"
Il  coro  “Trìtoni  Inquieti”  dell’XI  Istituto  Comprensivo
Archia,  con  il  patrocinio  dell’assessorato  alla  Cultura,
parteciperà al 4° Concorso internazionale corale voci bianche
“Il Garda in Coro” a Malcesine sul Garda, da martedì 22 a
sabato 26 aprile.
I cori partecipanti nelle due categorie (repertorio sacro e
repertorio  profano),  provenienti  da  tutto  il  mondo,  si
contenderanno  il  podio  al  cospetto  di  una  giuria
internazionale formata da esperti maestri direttori di coro
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quali Basilio Astulez, Nadezda Averina, Fabrizio Barchi, Denis
Monte e Aarne Saluveer.
Il  coro  “Trìtoni  Inquieti”  è  stato  fondato  nel  2011  dal
Maestro Giuseppe Tiralongo, professore di musica dell’Istituto
e suo direttore artistico e concertatore.
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Siracusa. "Tenco, De Andrè e
Genova",  recital  alla
Montevergini
Recital questa sera alle 18 alla galleria Civica Montevergini.
“Luigi, Faber & Genova. Tenco, De André e una grande città
mediterranea”, spettacolo di e con Elena Buttiero e Ferdinando
Molteni.  Organizzato dall’assessorato alla Cultura del Comune
di Siracusa, in collaborazione con l’associazione “Allegro con
Moto”,  vedrà  sul  palco  i  musicisti  liguri  raccontare,
attraverso  le  canzoni  dei  due  cantautori  e  i  testi  di
scrittori  come  Giorgio  Caproni,  Eugenio  Montale  e  Remo
Borzini, la storia del rapporto speciale che legava Tenco e De
André alla città cui sono universalmente associati. L’ingresso
è libero.
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André alla città cui sono universalmente associati. L’ingresso
è libero.

Siracusa.  Donna  si  incatena
nei  pressi  del  Tribunale.
"Giustizia  per  mio  figlio".
Il video
Ha scelto il venerdì Santo per portare in piazza il suo dolore
di madre. Questo pomeriggio si è incatenata in viale Santa
Panagia, a pochi passi dal Tribunale. Iose D’Angelo è la mamma
di Francesco Garofalo, il ragazzo di 26 anni morto due anni fa
dopo  un  grave  incidente  stradale.  Un  incidente  su  cui  –
secondo la signora D’Angelo – non sarebbe ancora stata fatta
piena luce. Per questo è tornata a chiedere pubblicamente
giustizia per suo figlio, sollecitando un’inchiesta. Ad inizio
aprile era stato suo marito, Nuccio Garofalo, ad incatenarsi
nella  stessa  area.  I  due,  insieme  alla  figlia,  si  dicono
pronti ad andare anche a Roma se le loro proteste a Siracusa
non sortiranno alcun effetto.
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